

FM.クマガヤ株式会社 第2回番組審議会議事録

1 開催年月日 令和元年7月29日(月)12時00分～13時15分

2 開催場所 カフェ&ダイニング ステージ

3 委員出席

委員総数 5名

出席委員数 3名

出席委員 長谷川 隆一

小林 義治

山下 祐樹

欠席委員 廣瀬 俊明

内田 百合子

放送事業者側出席者 宇野 元英

高井 昭博

4 議題

(1) 審議番組の放送内容について

(2) 次回の開催日程

(3) その他

5 議事の概要

放送及び、局全般についての意見を求めた。

6 審議内容

(1) 審議番組の放送内容について

審議番組

番組名 「楢円にのってどこまでも～トラ！トラ！トライ！～」

放送日 5月29日(水)17時00分～17時54分

担当パーソナリティ 白杵健、浅野澄

- (委員) ラグビーワールドカップを控えた熊谷市にとって、ラグビーを題材にしたこの番組は必要であると感じた。
- (委員) 市民目線でラグビーを盛り上げていきたいとするコンセプトは、良いと思う。
- (委員) この2人の掛け合いはテンポが良く、聴きやすかった。
- (事業者) 担当パーソナリティは、ラグビーに強い思いを持つ2人を選んだ。
白杵は、ラグビー経験は無いものの市内でラグビーを盛り上げようと市民目線で活動をしている。
また、浅野は、様々なラグビーの試合会場でMCなどを行っており知識がある。
- (委員) ただ、トークが長い印象を受けた。
音楽をもう1曲流すとメリハリがあって良いのでは。
- (事業者) 聴き手のことを考えた番組構成は重要。
- (委員) 課題として挙げるのであれば、10月にラグビーワールドカップが終わった後どうするのか。
一過性にしないためにも番組の今後を検討していただきたい。
- (事業者) 十分に検討していきたい。
- (委員) ゲストの方がパナソニックワイルドナイツ(ジャパンラグビートップリーグに加盟するラグビーチーム)についてお話しされていた。
本拠地移転などまだまだ熊谷市はラグビーの話題が尽きないはず。
- (委員) 現在パナソニックワイルドナイツが本拠地としている地域のコミュニティ FMとの交流はどうか。
- (事業者) 検討していきたい。
- (委員) 市民へ広げていくには、関わる人を増やす取り組みが必要になるのではないか。
- (委員) 新聞では、スポーツ少年団などを取り上げている。
子供たちの出演を考えてみてはどうか。
- (委員) その保護者たちが聴いてくれて、口コミが広がっていくと思う。
- (事業者) 番組制作の参考とさせていただく。
- (委員) この番組内容から外れてしまうが、放送部の部員を呼ぶのはどうか。
- (委員) 中学・高校の部活動を紹介するなど、学校と関わっていくのも面白いと思う
- (事業者) 先日、熊谷西高校の合唱部員をゲストにお呼びした。
これをきっかけに、市内の高校へお声掛けをしていき、学生が出演する番組を企画していきたいと考えている。
- (委員) 期待している。

(2) 次回の開催日程

10月下旬を予定。

(3) その他

各委員にその他意見を求めたが、他になかったので13時15分に閉会した。

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和元年7月31日)

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表

公表の方法

①自社放送

②自社ホームページ(<http://fmkumagaya.com>)への掲載

③事務所への据え置き

公表の内容

審議内容の要約

9 その他参考事項

特になし。